

Die Gründungsversammlung vom 15. Oktober 1984

45 Heimatfreunde & Gäste legten Grundstein für unseren Heimatverein

Die Geburtsstunde unseres Heimatvereins wie wir ihn in seinen heutigen Strukturen kennen, schlug am Montag, dem 15. Oktober 1984 um 20 Uhr im Saal Overmeyer der damals noch unter der Adresse „Alte Schulstraße 3“ firmierte.

Als Gäste und Gastreferenten waren vor gut 18 Jahren Rolf Coordes, stv. Vorsitzender des Heimatbundes Oldenburger Münsterland und Franz Dwertmann vom Heimatverein Cappeln im Gasthaus Overmeyer als Zeugen zugegen.

Dem provisorischen Vorstand gehörten Walter Scherbring (I. Vorsitzender), Josef Dorgelo (I. Stellvertreter) Peter Möllmann (2. Stellvertreter) und Leo Bitter (Schatzmeister) an. Diese wurden bis zur Einberufung der I. Generalversammlung, die am 10.12.1984 bei „Mölms“ stattfand, gewählt.

Als Erinnerung an den denkwürdigen Tag seien an dieser Stelle nochmals alle 45 Personen namentlich genannt, die dem Gründungsakt beiwohnten. Einige davon sind bereits gestorben:

Maria Hartmann + 2001

Helmut Stuke + 1900

Heinrich Schlarmann

Josef Borchers

Clemens Espelage

Alfons Meyer

Georg Ruhnke

Ulrich Böckmann

Peter Möllmann

Herbert Kruse

Josef Trumme+ 1991

Heinrich Klöker

Karl Hürkamp

Heinz Stuntebeck

Rudi Timphus

Clemens gr. Holthaus +1988

Leo Bitter

Hubert Riesselmann

Franz Schockernöhle

Franz Honkomp

Aloys Schockernöhle sen. + 1997

Friederich Bunge

Ignaz Funke

Eduard von Wahlde +1986

Friedrich Wilhelm Vatterott+ 1996

Walter Scherbring

Josef Dorgelo+1988

Hubert Kolbeck+1993

Hubert Westermann

Hannelore Berding

Hedwig Kruse

Gisela Rolfes

Dieter Punte

Josef Kruse

Ludger Overmeyer

Georg Tanklage

Peter Klostermann

Franz-Josef Mergelmeyer

Paul Haskamp

Reinhold Krapp

Lothar Fischer +1988

Anton Steinemann

Fritz Johanning + 1993